

PROCLAMATION DE SÉcession

Je, Alice de la Famille [REDACTED], l'Être humaine qui administre la personne juridique ALICE [REDACTED] proclame officiellement ici et maintenant et pour toujours vivre en tant que territoire individuel libre, inviolable et pacifique qui fait sécession avec toute l'administration de la SOCIÉTÉ REPUBLIQUE FRANÇAISE (1000 000/17).

Tout contrat passé est nul et non avancé.

Un consentement doit pu'être demandé en toute circonstance.

Je renonce à tous les droits associés à ma personne juridique et refuse de même tout devoir supposé.

Tous les liens d'allégeance et d'obligation sont ici coupés à jamais.

Fait à L'Ormeau,

le 29 du mois de septembre 2020.

Pour l'Amour de tout ce qui Est,
avec la Puissance de la Vie pour témoin.

♥ Gratitude. ♥



A l'attention de l'être humain qui aura
l'obligeance de recevoir ce précieux courrier:
le contenu étant de la plus haute importance
pour l'avenir de nos deux territoires, je vous tiendrai
personnellement responsable de transmettre avec soin
cette lettre à l'être humain à qui elle est destinée.
J'en appelle à votre responsabilité et intégrité personnelles
et professionnelles pour accomplir votre mission entièrement.

Amen et Gratitude.

• Alice •

Le vingt-huit septembre deux-mille-vingt,

à Emmanuel de la famille Macron,
l'être qui joue le rôle de Président de la Société République Française
Copies : à Jean de la famille Castex, qui joue le rôle de Premier Ministre
à Eric de la famille Dupont-Moretti, qui joue le rôle de Ministre de la Justice

Déclaration de sécession

Courrier n°: IA 185 394 8067

Je suis Alice, l'Être humaine biologique qui possède la personne juridique nommée ALICE -- au numéro d'inscription 286175..., créée grâce à l'acte de naissance par la SOCIÉTÉ RÉPUBLIQUE FRANÇAISE (SIREN 10000007) obtenu par chantage et menace auprès de mes parents biologiques. Vous avez omis lors de ma majorité de renouveler le contrat qui me lie à vous lors de ma majorité en présumant de mon consentement qui depuis n'est donc ni libre ni éclairé.

Soyez donc ici et maintenant dûment et officiellement informés que je retire mon consentement pour vivre dans le cadre de cette SOCIÉTÉ que vous organisez et gérez. Je déclare que le territoire entièrement libre que JE suis fait sécession avec la RÉPUBLIQUE FRANÇAISE. Je refuse que mon pion légal joue plus longtemps sur votre plateau à ce Jeu qui chaque jour met délibérément en danger le Vivant dans tous ses règnes. Au vu des vastes connaissances à notre disposition, il apparaît clairement que l'harmonie serait possible dès aujourd'hui sur Terre. Il est tout aussi évident que vous choisissez chaque jour la voie de la destruction et de l'oppression pour assouvir votre besoin de pouvoir et de domination, dans le mépris le plus total des lois de l'équilibre et de l'Amour qui régissent tout ce qui vit. Vous vous rendez ainsi coupables de graves crimes contre l'humanité et contre le vivant que je ne veux plus cautionner un seul jour de ma vie. Vous n'êtes pas dignes d'être dirigeants et votre autorité devient de fait illégitime.

JE suis sur cette Terre, Humaine sans condition, libre du seul fait de ma naissance ici-bas. Je refuse d'être empêchée dans les actions que j'entreprends par Amour. Je refuse de subir une restriction de mes libertés dans le but de limiter mon évolution.

J'use de mon droit inconditionnel à l'objection de conscience pour faire valoir mon droit à l'intégrité, cet état intérieur inviolable qui me permet de vivre chaque jour en accord avec les valeurs fondamentales qui font de moi celle que je suis.

Je refuse de nier plus longtemps ce que me dictent avec tant de justesse mon cœur et mon âme, venue ici en service pour le bien de l'Humanité et de la Terre.

Soyez dûment et officiellement informés que dès aujourd'hui, je choisis de représenter ma personne juridique et de l'administrer uniquement quand je le souhaite. Il ne pourra en aucun cas m'être imposé de réduire mon Être en m'identifiant à cette fiction légale. L'acte de naissance que vous détenez dans la Mairie du 12^e arrondissement ne vaut pas accord pour vous déléguer un tant soit peu de ma liberté au profit de votre sécurité illusoire. Mon numéro de matricule ne vaut pas accord pour vivre à votre service moyennant votre assistance que je refuse.

Je refuse de reconnaître mon appartenance et mon allégeance à cette SOCIÉTÉ ni à aucune autre SOCIÉTÉ sur le grand plateau du Jeu mondial de mise en esclavage auquel vous vous adonnez depuis trop longtemps. En prenant la Vie à témoin ici et maintenant,

j'embrasse l'état d'apatriote en refusant toute identification à un État existant. Je rejoins en Coeur et en Esprit la grande nation universelle des êtres humains libres pour ne répondre qu'aux règles de OneNation. Aucun document administratif légal ne vaut accord pour contracter avec vous ni aucun agent de l'administration RÉPUBLIQUE FRANÇAISE. Tout contrat passé est nul et non avenu. Je dispose de mes propres documents pour m'identifier en tant qu'être humain et faciliter d'éventuels échanges avec tout agent de votre administration.

En conséquence, et en vertu de la hiérarchie des normes, je ne consens à peser mes actes qu'au regard des droits fondamentaux des êtres humains et ne reconnais en aucun cas toute loi illégitime que vous prétendriez m'appliquer par le biais de ma personne juridique.

Merci de transmettre ces informations me concernant à toute personne susceptibles de prendre décisions et actions à mon égard. En tant que maillon supérieur de la hiérarchie de l'administration de la SOCIÉTÉ RÉPUBLIQUE FRANÇAISE, je vous porte responsables des agissements de tous vos subordonnés.

Vous trouverez ci-joint ma Déclaration de souveraineté individuelle qui énonce tous les droits que je me réserve ainsi qu'aux enfants nés de mon ventre qui se sont placés sous ma protection dès leur conception. Toute violation de cette présente déclaration entraînera de lourdes conséquences pour tous les êtres ici nommés maintenant avisés qui voudraient agir à l'encontre de ma volonté explicite d'être humaine libre. Je me place sous l'autorité bien supérieure des lois naturelles qui s'appliquent à chacune d'entre nous absolument. Je demande à la Vie protection et justice pour tout acte commis à l'encontre de mon libre-arbitre dans le but évident de freiner mon évolution et mon service.

Cette déclaration officielle de sécession de mon être grâce à laquelle je reste entière et indivise est valable pour tous les domaines, à chaque instant, où que je sois.

Je ne consens à aucune privation de ma liberté en sanction de cette proclamation, ni à aucune extorsion financière, d'un argent honnêtement perçu de mes activités d'être humain et qui me permettent de subvenir aux besoins de ma famille.

Merci de votre attention

Coeurdialement

En Amour et Gratitude

Alice

Déclaration de souveraineté individuelle

Rédigée le 11 du mois de septembre de l'année 2020

Je suis Alice, l'être humain vivant, libre, qui administre la personne juridique nommée ALICE --, créée avec l'acte de naissance obtenu par manœuvre et sous la menace, par la Société RÉPUBLIQUE FRANÇAISE (SIREN 10000007).

Vus les nombreux constats de tromperie, violences, destruction du Vivant commises délibérément par la RÉPUBLIQUE FRANÇAISE, je ne me reconnais pas dans cette organisation de Société et refuse d'en être complice plus longtemps.

Aussi je me réserve le droit de représenter ma personne juridique en cas d'absolue nécessité le temps de la transition vers un nouveau paradigme qui incarne le respect et l'Amour pour tout ce qui Est.

L'acte de naissance émis quelques jours après mon arrivée sur Terre ne vaut pas accord pour déléguer mon autorité à la Société RÉPUBLIQUE FRANÇAISE ni à aucun agent à son service. Je suis ma propre autorité sur Terre et je m'en remets aux lois universelles de la Vie pour juger de mes actes.

Mon consentement ne peut pas être obtenu par manoeuvre, tromperie, chantage ni menace. Il doit m'être demandé en toute circonstance et ne sera jamais tacite. Mon silence ne vaut jamais accord.

J'atteste ici et maintenant penser, décider et agir dans l'Amour, au service du bien commun sans jamais chercher à nuire ni à détruire. J'oeuvre dans le respect profond de tout ce qui Est. Si je devais faillir à mon engagement, seules la justice universelle pourrait me reprendre.

En tant qu'être humaine libre et souveraine, je réserve tous mes droits naturels, inaliénables et sacrés dont je dispose du seul fait de ma naissance sur Terre et qui servent mon évolution et mon service ici-bas.

Je ne consens à aucune restriction ni privation de ces libertés inconditionnelles. Quiconque prétendrait me contraindre ou me limiter sans preuve de motif légitime se rendrait responsable et coupable personnellement d'une violation grave de mes droits fondamentaux et devrait en répondre aux yeux de la justice universelle à laquelle nul ne peut se soustraire.

Ces droits sont :

- Disposer absolument de mon corps.
- Choisir sans condition pour mes enfants dans tous les domaines qui requièrent ma protection.
- Avoir accès à un environnement sain, proche de la nature exempt de produits nocifs épandus par l'Homme.
- Disposer gratuitement d'un endroit où vivre en Nature et cultiver la Terre pour me nourrir. Nul ne peut prétendre posséder une planète, notre vaisseau collectif. Nul ne pourra m'évacuer d'un terrain que j'occupe avec respect.
- Boire à volonté une eau pure sans craindre pour ma santé ni celle de mes enfants.
- Vivre dans l'habitat de mon choix tant qu'il respecte les codes de respect des habitants, d'autrui et de la planète.
- Circuler librement où bon me semble dans le respect de l'intimité d'autrui. Il n'existe aucune autre restriction légitime à m'empêcher de me déplacer.
- Disposer absolument sans condition de mon fourgon qui est ma pleine propriété d'être humain.
- Penser et m'exprimer absolument en toute liberté même si mes propos déplaisent aux autorités usurpatrices en place. Je ne suis pas là pour plaire à la hiérarchie mais pour participer à mon épanouissement personnel et à l'évolution collective de l'humanité et de la Terre.

- Décider et agir en toute liberté tant que je ne représente pas un danger légitime avéré pour la communauté.
- Créer toute invention, dispositif, appareil qui aille dans le sens d'un service à la communauté ou à la préservation de la planète.
- Me réunir librement avec les êtres que je souhaite sans aucune limite de nombre ni d'activité, tant que prime le respect et la bienveillance d'autrui et de la Terre.
- Être libre de contracter et consentir quand bon me semble. Je refuse d'être harcelée par tout être ou Société légale.
- Garder le silence quand le dialogue est stérile et inutile. Quand ma bonne foi et ma patience ne suffisent pas à faire valoir ma légitimité à vivre libre sur cette Terre qui m'accueille au même titre que tous, je me réserve le droit de couper court aux échanges.
- Être libre de reconnaître ma personne juridique à chaque instant. Je me réserve le droit de vivre en tant qu'être humain chaque fois que mon association à la Société légale RÉPUBLIQUE FRANÇAISE dont ma personne juridique relève équivaut à une complicité pour crime contre l'humanité.

En tout bien tout honneur.

Ainsi soit-il.

Dans l'Amour de Tout ce qui Est.



Cette carte fait valoir mes droits naturels, inaliénables et sacrés de Femme Libre, du seul fait de ma naissance sur Terre.

Quiconque prétendrait m'en priver se rendrait coupable de grave violation de mes droits fondamentaux -

Je prends la Vie à témoin pour attester sur l'Honneur agir par et pour l'Amour en Âme et Conscience dans le bien de tout ce qui Vit sans jamais chercher à nuire ni détruire.

Je ne reconnais l'autorité d'aucune Société
Un Peuple sur Une Terre - One Nation

ONE NATION

Manifeste

Considérant

Que la Terre est un grand organisme vivant

Qu'une infinité de formes de vie y cohabitent en interdépendance

Que l'humanité a une influence majeure sur les autres règnes terrestres

Que chaque être humain est une cellule unique et individualisée de la Terre

Que la résilience d'un organisme est maintenue lorsque ses cellules sont libres de jouer pleinement leurs rôles au service du Tout et de ses parties

Je proclame

Ma gratitude envers la Vie qui anime toutes choses

Mon respect profond envers tous les habitants de notre vaisseau terrestre

La primauté de l'être biologique et conscient que je suis, sur l'entité légale créée après ma naissance

La légitimité de mon pouvoir créateur tant qu'il exclut toute forme de vol, tromperie, violence morale ou physique

La responsabilité absolue de mes pensées, paroles et actions engendrées par mon libre-arbitre

Je m'engage à

Écarter la peur de mon esprit pour que dans l'amour, je puisse prendre soin de moi et de tout ce qui vit

Me saisir de mon pouvoir d'être humain vivant pour l'employer au service de l'harmonie

Recourir à la désobéissance, joyeuse et pacifique, lorsque les droits fondamentaux du vivant sont en danger

Autographe



Je reconnais ce pacte qui me lie à moi-même et à la Terre. Je rejoins par le cœur les Étres émancipés de One Nation par delà les océans et les continents

Date :

Avatar : Alice - Blue Electric 1en.

M du mois de Septembre 2020

www.onenation.xyz

Attestation de Propriété

Je, Alice, atteste sur l'honneur disposer en toute liberté et légitimité le fourgon FreeBaba, FR33BA84 en vertu de mon droit inaliénable et sacré à la propriété. Il est mon moyen de déplacement et notre domicile, qui ne pourra m'être retiré sans porter gravement atteinte à ma dignité et à mes droits fondamentaux ainsi qu'à ceux de mes enfants.

Il a été désenregistré des fichiers de la République française par courriers du 12 avril et du 14 mai 2019, n°IA15752040990 et IA16359400408.

Je me suis engagée sur l'honneur avoir les connaissances et aptitudes nécessaires à la conduite ainsi qu'à veiller à chaque instant à la sécurité et au confort des passagers, d'autrui et de la planète. Je prends l'entièvre responsabilité de la mise en circulation de ce fourgon qui est à ma maison et mon transport.

Je prends la Justice Supérieure de la Vie à témoin pour m'engager à agir par et pour l'Amour, en Âme et Conscience.

Je ne reconnaît l'autorité d'aucune SOCIÉTÉ ni d'aucun de ses agents pour juger de mon droit à la libre propriété et la libre circulation sur Terre que nul ne peut prétendre posséder.